

Ralf Stegner besucht nordfriesische Inseln

Die nordfriesischen Inseln sind Ziel der diesjährigen Sommerreise des SPD-Fraktionsvorsitzenden Dr. Ralf Stegner, die morgen beginnt. Auf den Inseln Pellworm, Amrum, Föhr und Sylt sowie der Halbinsel Nordstrand wird Stegner mit örtlichen Gesprächspartnern Fragen des Tourismus, der Infrastruktur und des Küstenschutzes erörtern. Mit dabei ist die tourismuspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Regina Poersch sowie Vertreter der SPD-Kreistagsfraktion Nordfriesland. Der Fraktions- und Landesvorsitzende wird die dreitägige Reise auch zu direktem Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürgern nutzen sowie Unternehmen besuchen, darunter alle Reedereien, die die Inseln ansteuern. Ein Gespräch mit dem Landrat des Kreises Nordfriesland steht ebenfalls auf dem Programm.